

Fecha: 02-06-2025

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: La comuna de San Antonio se viste de fiesta para honrar a su Santo Patrono

Pág. : 4

Cm2: 648,9

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

La comuna de San Antonio se viste de fiesta para honrar a su Santo Patrono

La celebración comenzó este domingo y contempla trece jornadas con misas, procesiones y actividades comunitarias abiertas a toda la comuna.

Jesús Farias Silva
cronica@lidersanantonio.cl

San Antonio comenzó ayer la tradicional Fiesta de San Antonio de Padua, una conmemoración que contará con trece jornadas de actividades organizadas por la parroquia, el municipio y distintas instituciones locales. Las celebraciones se extenderán hasta el sábado 14, cuando se realizará una romería en el cementerio Parroquial.

Este primer día estuvo dedicado a la familia e incluyó una peregrinación de la imagen del Santo por distintas comunidades y una misa. Hoy será el Día del Adulto Mayor, con el rezo del Rosario al mediodía y una eucaristía a las 19, entre otras actividades.

PROGRAMA

El martes 3 se vivirá el Día de la Salud, con el rezo del Rosario a las 12 horas y misa a las 19.00. El miércoles 4 se enfocará en el voluntariado y la acción social, con la misma programación que el día anterior. El jueves 5 estará dedicado a la vida religiosa y sacerdotal, con Rosario al mediodía, novena a las 18.30, eucaristía a las 19.00 y un encuentro en el



LAS ACTIVIDADES SE DESARROLLARÁN EN LA PARROQUIA DE SAN ANTONIO HASTA EL 14 DE JUNIO.



EL MUNICIPIO LANZÓ LAS ACTIVIDADES JUNTO A LA PARROQUIA.



Queremos ser una iglesia, como nos invitó el Papa Francisco: cercana, disponible y comprometida con quienes más lo necesitan",

Alex Ponce,
párroco.

gimnasio tras la ceremonia.

El viernes 6 será el Día del Comercio, con presencia de la Cámara de Comercio y del Barrio Commercial. La jornada contempla el rezo del Rosario a las 12 horas, novena a las 18.30 y misa a las 19.00. El sábado 7 se celebrará la piedad popular y el folclor, con canto a lo divino entre las 9.00 y las 15 horas, folclor desde las 16.00 has-

ta las 18.30, y misa a la chilena a las 19 horas.

El domingo 8 se destinará a la catequesis sacramental, con un encuentro a las 16 horas, novena a las 17.30 y misa a las 18.00. El lunes 9 será el Día del Ejército de Chile, y el martes 10 el de los Bomberos Voluntarios. Ambas jornadas incluirán Rosario al mediodía, novena a las 18.30, misa a las 19.00 y encuentro posterior.

13

de junio es San Antonio de Padua, día con mayor cantidad de celebraciones.

El miércoles 11 se recogerá a las empresas portuarias. El jueves 12 será el Día de Oración por los Difuntos, con llamado a llevar fotografías de familiares fallecidos. Ambos días mantendrán la estructura habitual de rezo del Rosario al mediodía, novena a las 18.30, eucaristía a las 19.00 y encuentro posterior.

SAN ANTONIO

El viernes 13 de junio, Día de San Antonio de Padua, la jornada comenzará a las 7 de la mañana con una misa organizada por el grupo de Madrugadores. A las 10.30 horas se desarrollará el desfile escolar por

calle Centenario, seguido de una misa con colegios al mediodía. A las 14.00 se iniciará una caravana con la imagen del Santo por instituciones públicas.

La procesión partirá a las 18.00, con recorrido por calles Centenario, Puente Arévalo, Balmaceda, Pedro Montt, Arturo Prat y regreso por Centenario. A las 19 horas se celebrará la misa solemne, con bendición y entrega del Pan de San Antonio.

El sábado 14 concluirá el programa con una romería desde la plaza de cerro Alegre hasta el cementerio Parroquial. La salida

está prevista para las 16 horas, seguida de una liturgia por los fieles difuntos a las 16.30 y misa de acción de gracias a las 19.00.

INVITACIÓN

El alcalde de San Antonio, Omar Vera Castro, valoró la colaboración entre la parroquia, el municipio y

PATRONO

La ciudad debe su nombre a San Antonio de Padua, santo portugués del siglo XIII. En 1590, el capitán portugués Antonio Núñez de Fonseca recibió estas tierras como encomienda y estableció un asentamiento costero para almacenar productos agrícolas destinados al comercio con el Perú. A este lugar lo denominó "Puerto Nuevo de las Bodegas de San Antonio", en honor al santo patrono de Portugal, San Antonio de Padua.

las organizaciones locales. "Este trabajo colaborativo viene a fortalecer un mensaje de unidad que nos inspira nuestro Santo Patrono. Invitamos a todos los vecinos y vecinas, sin distinción, a participar activamente en este importante proceso que nos permite reencontrarnos con nuestra identidad y espiritualidad", señaló.

El sacerdote Álex Ponce Pinto, quien vivirá por primera vez esta celebración como guía de la parroquia, resaltó que "esta es una oportunidad para seguir el legado del padre Vicente Véliz y para abrir aún más las puertas de nuestra parroquia a todos. Queremos ser una iglesia en salida, como nos invitó el Papa Francisco: cercana, disponible y comprometida con quienes más lo necesitan", expresó.

El concejal Edinson Henríquez indicó que "esta es una fiesta que nos pertenece a todos los santoninos, una oportunidad para celebrar con alegría, fe y esperanza en un futuro mejor para nuestra comuna. Felicito al padre Álex por su regreso y valoro profundamente el trabajo conjunto entre la parroquia y la municipalidad".